

Über die Stadtgrenze

HIMMELGEIST (ju) Pünktlich um 20 Uhr am Montagabend war das Angebot im Internet-Auktionshaus Ebay ausgelaufen, und die Organisatoren des Himmeligeister Halbmarathons konnten sich über ein Ergebnis von 193,83 Euro für fünf versteigerte Startplätze freuen. Im Normalfall zahlt jeder Läufer zehn Euro Startgebühr. Der höchste Betrag von 51,03 Euro kam aus 66978 Clausen, ein weiteres Gebot aus 93494 Waffenbrunn, die restlichen drei Startplätze gingen an Läufer aus Wuppertal, Leverkusen und Düsseldorf. Die Laufgemeinschaft (LG) Himmeligeist und die Laufabteilung von Fortuna Düsseldorf, die ebenfalls zum Organisationsteam gehört, runden die Summe auf 250 Euro für eine Spende an die Aktion Lichtblicke auf. „Wir sind also wirklich über die Düsseldorfer Stadtgrenzen bekannt,“ freut sich **Holger Rathscheck** von der LG Himmeligeist. Der Himmeligeister Halbmarathon wird am kommenden Samstag um 8 Uhr am „Steinkaul“ gestartet.